

Sinergitas TNI - Polri Pam VVIP Kunker Presiden RI Joko Widodo

Arif Rido - SURABAYA.JOURNALIST.CO.ID

Apr 21, 2022 - 18:38



SURABAYA - Sinergitas TNI - POLRI dalam rangka pengamana kunjungan kerja Presiden RI.Ir Joko Widodo patut dicungki jempol, pasalnya berkat kerja sama yang sangat intim, pengamanan kegiatan Kunjungan kerja presiden RI di wilayah Surabaya berjalan dengan aman lancar dan kondusif. Hal ini merupakan bukti bahwa TNI - POLRI memang merupakan 2 (dua) unsur yang tidak bisa dipecahkan bahkan di adu domba sekalipun.

Kedatangan orang nomer 1(satu) di Indonesia, ialah Presiden Republik Indonesia Ir. H. Joko Widodo beserta rombongan yang melaksanakan junjungan kerja ke wilayah Jawa Timur khususnya Surabaya dalam rangka pembagian bantuan modal PKH, BTPKLWN dan bantuan minyak goreng bertempat di. Pasar Tambakrejo Kel. Tambakrejo Kec. Simokerto Surabaya. Kamis (21/04/22)

Kapolrestabes Surabaya beserta Komandan Kodim (Dandim) Tipe A 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan. S. I. P., M. Han mengerahkan seluruh anggota untuk melaksanakan pengamanan di sepanjang jalur yang di lalui oleh Presiden dan Rombongan, mulai dari apel kesiapan pengaman hingga apel gelar pasukan sudah dilaksanakan sejak pagi dan siang hari menjelang kedatangan rombongan.

Kunjungan kerja Presiden Republik Indonesia Bapak Ir. H. Joko Widodo beserta rombongan yang didampingi sejumlah pejabat tinggi negara dan pejabat tingkat propinsi Jawa Timur dalam rangka penyaluran dana bagi pedagang kaki lima, warung dan nelayan, selain kegiatan kunjungan kerja Presiden RI juga sempat membagikan bingkisan, sembako dan kaos warna hitam kepada warga yang berada di sepanjang jalan yang dilalui oleh Presiden RI tersebut.

Presiden Jokowi disambut oleh warga Surabaya dari sepanjang jalan dipenuhi oleh warga masyarakat yang ingin melihat langsung lebih dekat Presiden yang gemar blusukan tersebut. Sesampainya di Pasar Presiden Jokowi kembali disambut bangga oleh ratusan ribu warga masyarakat yang akan mendapatkan sertipikat tanah dari presiden Jokowi.

Kegiatan kunjungan Kerja kegiatan berjalan aman lancar dan terkendali bahkan bisa dibilang sukses atas sinergitas TNI Polri dan pihak pihak yang ikut mensukseskan terlaksananya acara tersebut.